

30/03/2007



informa

03/2007

COMITÉ ESTATAL 30 – 03 - 2007

En el día de ayer tuvo lugar la celebración de una reunión en Sesión Extraordinaria del Comité Estatal. Los principales temas abordados en el mismo fueron los siguientes:

- **Gestión de la Comisión Ejecutiva.** La Comisión Ejecutiva presentó su Informe de Gestión correspondiente al pasado ejercicio 2006, siendo aprobada por mayoría absoluta la gestión de todos los miembros de la misma.
- **Elecciones Sindicales en Renfe Operadora.** Se hizo entrega a todos los Secretarios de Sección Sindical de un Informe sobre las Elecciones Sindicales, tanto a nivel global como en los diferentes ámbitos. Asimismo, se analizó el desarrollo del proceso electoral y los resultados obtenidos, valorándose muy positivamente por todos los asistentes, especialmente en lo relativo al gran apoyo recibido del Colectivo de Conducción, que nos ha permitido consolidar nuestra posición como principal fuerza sindical en Renfe Operadora.
- **Proceso de Movilidad en Conducción.** Se informó al Comité Estatal del desarrollo de la negociación sobre el proceso de movilidad en Conducción y de los resultados de la misma. Asimismo, se realizaron diversas aclaraciones ante las cuestiones planteadas.
- **Ratificación de los nombramientos realizados por la Comisión Ejecutiva.** Los anteriores Secretarios de Organización y Administración, Salvador Santos Castuera, y de Prevención de Riesgos Laborales, Ángel Peña Pérez, dirigieron unas breves palabras al Comité Estatal al finalizar su largo periplo desempeñando distintas responsabilidades en la Comisión Ejecutiva.

En sustitución de los anteriores, fueron nombrados por la Comisión Ejecutiva Valentín Arranz García, como Secretario de Organización y Administración y José Ramón García Álvarez, como Secretario de Prevención de Riesgos Laborales, resultando ambos ratificados por el Comité Estatal.

LA COMISIÓN EJECUTIVA